

Lannilis

Saint-Sébastien. Une aubade à la harpe



Dimanche après-midi, deux élèves de la classe de harpe ont donné une aubade dans le petit jardin de la chapelle Saint-Sébastien, dans le cadre d'une collaboration entre l'association Sauvegarde du patrimoine de Lannilis et l'école de musique.

Lannilis

Ouest France

Jeudi 7 Août 2014

Chapelle St-Sébastien : harpes et peintures à l'unisson



En partenariat avec l'école de musique, les associations Sauvegarde du patrimoine et A la croisée des abers, organisatrices de l'exposition estivale dans la chapelle Saint-Sébastien, ont proposé aux visiteurs, dimanche, une petite aubade.

■ Exposition

Peintures et tableaux de porcelaine, par des adhérents des associations A la croisée des Abers et Sauvegarde du patrimoine de Lannilis. Pour découvrir aussi la

La prestation des deux élèves harpistes a été appréciée par la trentaine de spectateurs présents. L'initiative pourrait être renouvelée pour croiser à nouveau d'autres talents musicaux et picturaux.

chapelle Saint-Sébastien. Ce jeudi 7, vendredi 8, dimanche 10 août, de 15 h à 19 h, chapelle Saint-Sébastien, ancienne route de Brest. Gratuit.